

16. Juni 2024 – Tagesfahrt nach Gernrode und ins Selketal



Mit Volldampf ging es durch das wunderschöne Selketal nach Alexisbad, wo uns das Mittagessen erwartete. Gestärkt brachte uns unser Bus dann wieder zurück nach Gernrode.

In einer ausgiebigen Führung besichtigten wir die Stiftskirche St. Cyriakus mit dem Heiligen Grab und den Innenhof des Klosters. Wir erfuhren dabei aus erster Hand auch viel über die Situation der Kirchengemeinde in der DDR-Zeit.



Beim Uhrenmuseum kehrten wir zu Kaffee und Kuchen ein und wurden dann von einem Kuckuck nach Hause verabschiedet.

Volker Ssymank

